

**ORGANISATION MONDIALE
DU COMMERCE**

WT/MIN(03)/ST/115
13 septembre 2003

(03-4907)

CONFÉRENCE MINISTÉRIELLE
Cinquième session
Cancún, 10 - 14 septembre 2003

Original: anglais

SIERRA LEONE

Ce pays a traversé des moments très difficiles pour mettre fin à onze ans de guerre avec les rebelles et a suivi d'innombrables pertes humaines et matérielles. La guerre a eu aussi un effet débilissant sur les activités économiques et sociales. Mais la paix a maintenant été restaurée et des élections démocratiques pacifiques ont eu lieu. La Sierra Leone progresse désormais à grands pas dans la consolidation de la paix et mène des politiques axées sur la remise en état et la reconstruction des infrastructures, la réintégration des anciens combattants et la réinstallation des réfugiés et des personnes déplacées à l'intérieur du pays. Nous avons mis en œuvre avec succès des mesures prescriptives de redressement économique qui ont permis d'arriver à un taux de croissance économique de 7 pour cent, un taux d'inflation de 2 pour cent et une monnaie stable.

Toutefois, bien que la Sierra Leone ait fait d'énormes progrès sur les plans politique et macro-économique en l'espace de moins de deux ans, le pays reste confronté à des problèmes d'après-guerre particulièrement lourds de conséquences pour le commerce: il nous faut reconstruire l'infrastructure dévastée et renforcer les capacités humaines et les capacités de production qui nous permettront de tirer profit des possibilités accrues d'accès aux marchés devant conduire à l'intégration de notre pays dans le système commercial multilatéral. Et, à cet égard, je voudrais dire tout spécialement notre gratitude pour les initiatives positives de renforcement des capacités en faveur de

aux déséquilibres du système commercial multilatéral, aux problèmes de transfert de technologie et au fossé numérique.

En dépit des nombreuses initiatives prises dans le domaine de la dette, la Sierra Leone, comme beaucoup d'autres pays, n'a pas réussi à sortir du piège de l'endettement.

Aussi pensons-nous qu'il faudrait adopter un